
Протокол №1 

заседания Управляющего Совета МАОУ СОШ №1 

от 19.11.2024 г. 

Присутствовали: 

1. Соколовская Екатерина Евгеньевна -  председатель управляющего Совета; 

2. Цыбульский Игорь Николаевич – заместитель председателя управляющего Совета; 

3. Руденко Алексей Александрович – член управляющего Совета; 

4. Бабаш Ирина Владимировна - представитель учредителя в управляющем совете; 

5. Квасова Наталья Анатольевна – директор МАОУ СОШ №1; 

6. Русских Ирина Сергеевна - член управляющего Совета; 

7. Строжкова Наталья Владимировна - член управляющего Совета; 

8. Мельников Сергей Викторович - кооптированный член управляющего совета, заместитель 

председателя общества ветеранов локальных войн  «Патриот»; 

9. Пьянкова Анастасия Александровна - член управляющего Совета (учащаяся 11-А класса 

МАОУ СОШ №1); 

10. Богдан Ольга Анатольевна – секретарь Управляющего Совета (заместитель директора 

МАОУ СОШ №1); 

 

Повестка дня:  

1. Представление членов управляющего совета. Переизбрание председателя Управляющего 

совета. 

2. Утверждение плана работы Управляющего Совета на 2024 -2025 учебный год. 

3. Результаты образовательной деятельности за I четверть 2024 -2025 учебного года. Решение 

проблемных вопросов, связанных с невыполнением учебных программ отдельными учащимися 

школы по отдельным предметам и пути их решения. 

4. Работа школьной столовой. Организация питания обучающихся. 

5. Отчет о ходе текущего ремонта в гардеробе школы. 

6. Разное 

 

Слушали: 

1. По первому вопросу слушали директора МАОУ СОШ №1 Квасову Н.А., которая сообщила 

присутствующим о том, что ежегодно состав Управляющего совета частично меняется по 

объективным причинам, так в текущем году 2 члена управляющего совета закончили школу и 

вышли из состава, также заканчивает свою деятельность в качестве председателя совета 

Соколовская Екатерина Евгеньевна. Квасова Н.А. представила новых членов управляющего 

совета: 

 – Шакирова Лилия Владимировна родитель учащихся 5В и 3а классов, в члены 

Управляющего совета выбрана из числа родителей (законных представителей) обучающихся на 

собраниях родительских комитетов, участие в выборах является свободным и добровольным; 

- учащиеся психолого-педагогического 11 «А» класса, избранные на первом собрании 

Ученического Совета и Школы Актива - Арсаев Магомед-Салах Хамзатбекович и Левковская 

Ксения Сергеевна; 

Квасова Н.А. предложила перейти к переизбранию председателя Управляющего совета, 

выборы осуществляются открытым или тайным голосованием из числа избранных в 

Управляющий совет. Работники и директор образовательной организации, представитель 

Учредителя (или его доверенное лицо), обучающийся, не достигший возраста 18 лет, не могут 

быть избраны председателем Управляющего совета, поэтому на должность председателя УС 

предложена Шакирова Лилия Владимировна, проголосовали единогласно. 



2. Директор школы Квасова Н.А. представила на согласование и утверждение план работы 

Управляющего Совета на 2024 -2025 учебный год, в котором предусмотрены все основные 

направления работы и проблемные вопросы. Планируется 4 заседания управляющего совета в 

ноябре, феврале, апреле и августе, а также запланирована работа по ряду вопросов в течение всего 

учебного года.  

3. С вопросом «О результатах образовательной деятельности за I четверть 2024 -2025 

учебного года. Решение проблемных вопросов, связанных с невыполнением учебных программ 

отдельными учащимися школы по отдельным предметам и пути их решения (пропуски, 

неудовлетворительные результаты)» выступила заместитель директора Пономарева Н.Н. Она 

рассказала, что на начало 1 четверти 2024-2025 учебного года в школе обучалось 627 

обучающихся. На конец четверти в школе численность обучающихся изменилась – уменьшилась 
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Качество знаний 1 – 4 классы: отличники – 46 человек; на «4 и 5» первую четверть закончили на 

1 ступени – 142 обучающихся 52%. Качество знаний по начальной школе составило 72%, что на 

1% ниже показателей за данный период прошлого года. 

Качество знаний 5 – 9 классы: аттестации подлежали 317 человек. По итогам 1 четверти на 

данной ступени обучения 294 человека (92,7%) успевают, 24 человека – отличники (7,3%), 119 
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 Качество знаний 10-11 классы: аттестации подлежали 35человек. По итогам 2 четверти на 

данной ступени обучения 31 человек (88,6%) успевают, 3 человека – отличники (8,6%), 13 человек 

– хорошисты (37%), 4 человека (11%) не успевают, неаттестованных нет. За 1 четверть учащимися 

пропущено всего – 1863 дня (13809 урок), из них большая часть по уважительной причине (7480 

уроков). Наибольшее количество пропусков без уважительной причины в следующих классах: 1Б, 

3В, 7А, 7Б, 9Б, 9В, 11А классах (классные руководители: Красулина А.Ю., Багирова З.Ф., 

Шалабанова Е.Д., Вершинин А.В., Пономарева Н.Н., Русских И.С., Щербинина Е.Н. 

4. О работе школьной столовой, организации питания обучающихся в 2024-2025 учебном 

году членам управляющего совета рассказала ответственная за организацию питания в школе 

Беспоместных Т.С. В МАОУ СОШ И№1 организовано питание учащихся на основании договора 

между школой и ООО «Академия питания» г. Мегион. В столовой МАОУ СОШ №1 работает 9 

человек: 8 человек в штате ООО «Академия питания», 1 человек в штате школы (технический 

персонал). Для дополнительного питания детей в столовой имеется буфет. В ассортименте 

школьного буфета всегда имеется в продаже первые и вторые блюда, выпечка собственного 

приготовления, кондитерские изделия, соки, печенье, вафли. В соответствии с Постановлением 

Правительства РФ от 20 июня 2020 г. № 900 «О предоставлении бесплатного питания для 

школьников младших классов» 260 учеников 1- 4 классов получает бесплатное питание. 

В начале года были скорректированы списки обучающихся, которые относятся к льготной 

категории. В течение года список учеников льготной категории, получающих дополнительное 

горячее питание, корректируется в зависимости от получения или отмены льготы. 3-е 

обучающихся по состоянию своего здоровья получает специализированное питание (завтрак) по 

диетическому меню. 

К льготным категориям обучающихся относятся: 

многодетные семьи; 

дети – сироты и дети, оставшиеся без попечения родителей; 

дети с ограниченными возможностями здоровья; 

дети – инвалиды; 

члены семей участников специальной операции; 

члены семей мобилизованных граждан. 



Данные категории обучающихся получали двухразовое питание (завтрак и обед) из средств 

окружного бюджета.  

Контроль за организацией питания, качеством приготовленной пищи, санитарным 

состоянием обеденного зала, столовых приборов осуществляет администрация школы, члены 

бракеражной комиссии, члены мобильной группой из числа представителей родительской 

общественности по контролю за качеством питания. Для родителей   ООО «Академия питания» 

в рамках Дня открытых дверей проводит дегустацию блюд, представленных в меню.  В 2024-2025 

учебном году было проведено 2 проверки организации и качества питания мобильной 

родительской группой.  

В 2024 году количество обучающихся, охваченных горячим питанием составляет 578 (92,7%) 

учеников. Не получают горячее питание 45 (7,2%) человек. Из них: 27человека по причине 

отсутствия софинансирования за счет средств родителей (законных представителей) и 18 детей-

инвалидов, обучающихся на дому, которым выплачивается денежная компенсация за 

двухразовое питание в размере 3450 рублей. 

Таким образом, организация питания в МАОУ СОШ №1 находится на достаточно высоком 

уровне.  Татьяна Сергеевна пригласила членов управляющего совета принять участие в 

родительском контроле и посетить нашу столовую, как и в предыдущие годы. 

5. По пятому вопросу с отчетом о ходе ремонта в гардеробе школы выступила 

заместитель директора Галкина Л.А. 

6. Шестым вопросом от председателя управляющего совета Шакировой Л.В. 

поступило предложение инициировать проведение общешкольного новогоднего конкурса 

«Улетная ёлка», в котором примут совместное участие дети и родители всех классов. 

 

Решили: 

1. Единогласно принято решении об избрании председателем Управляющего совета 

Шакировой Лилии Владимировны. 

2. Утвердить план работы Управляющего Совета на 2024 -2025 учебный год. 

3. Принять к сведению информацию о результатах образовательной деятельности школы за I 

четверть 2024 -2025 учебного года, продолжить работу по повышению качества образования 

обучающихся МАОУ СОШ №1. 

4. Принять к сведению информацию об организации питания в школе. Членам 

Управляющего совета принимать активное участие в работе мобильных групп для 

осуществления контроля за предоставлением питания родительской общественностью. 

5. Принять к сведению информацию о ходе ремонта в гардеробе школы. 

6. Члены Управляющего совета единогласно решили организовать общешкольное 

мероприятие «Улетная ёлка» с подведением итогов 25 декабря 2024г.  

 

 

Председатель Управляющего Совета                                                Л.В. Шакирова 

 

Секретарь Управляющего Совета                                                          О.А. Богдан 

 

 


